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Betreff:

Biomassekraftwerk auf dem Deponiegelände / Verzögerungen
- Antrag der SPD-Fraktion vom 1.9.2009 -  

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten, warum es laut Aussagen von ESWE-Versorgung bei der 
Stadt zu einer „Neubewertung“ des Biomassekraftwerks gekommen ist und plötzlich ein offenbar 
vorher nicht für nötig gehaltener projektbezogener Bebauungsplan zu erarbeiten ist, so dass sich 
die Errichtung des Biomassekraftwerks verzögert.

Wiesbaden, 01.09.2009

gez. f.d.R.

Kai-Christofer Burghard Christian Lahr
Planungspolitischer Sprecher Fraktionsassistent


